

Pj Payakumbuh bersama Masyarakat Sambut Kedatangan 204 Jama'ah Haji Kloter X

Linda Sari - PAYAKUMBUH.JURNALIS.ID

Jul 5, 2024 - 22:03



Pj Payakumbuh bersama Masyarakat Sambut Kedatangan 204 Jama'ah Haji Kloter X

Payakumbuh - Pj. Wali Kota Payakumbuh Suprayitno bersama ratusan masyarakat menyambut kedatangan 204 jamaah haji Kota Payakumbuh kloter X di Kawasan Gelanggang Pacuan Kuda Kubu Gadang, Jumat (05/07/2024).

Terlihat wajah bahagia bercampur haru dari jamaah haji ini saat berkumpul

kembali bersama keluarga tercinta di kampung halaman.

"Alhamdulillah, jamaah haji kita semuanya berada dalam keadaan sehat wal afiat dan tiba di Payakumbuh dengan selamat," kata Pj. Wali Kota Payakumbuh Suprayitno.

Pada kesempatan itu, Pj Wali Kota Suprayitno mengucapkan selamat datang kepada seluruh jamaah haji yang baru tiba di Kota Payakumbuh, seraya menyampaikan doa semoga menjadi haji yang mabrur.

"Mewakili keluarga besar Pemko Payakumbuh, kami mengucapkan selamat datang kembali di Payakumbuh, semoga menjadi haji yang mabrur," ucapnya.

"Dan untuk jamaah haji yang tergabung dalam kloter XVII, mari kita doakan bersama semoga selamat sampai di tanah air minggu depannya," tukuknya.

Ia menyebut, setiap tahunnya Pemko Payakumbuh selalu komit memfasilitasi pelaksanaan haji di Kota Payakumbuh. Mulai dari keberangkatan hingga kepulangan jamaah haji beserta pengawalannya.

"Selain itu, kita juga memfasilitasi pengangkutan logistic jamaah dan konsumsi. Kita akan terus berupaya memberikan pelayanan terbaik untuk pelaksanaan haji kedepannya," tutupnya.

Sementara itu, untuk 24 orang jamaah haji yang tergabung dalam kloter XVII, dijelaskan Kakan Kemenag Kota Payakumbuh Joben, akan diberangkan dari tanah suci menuju tanah air pada 11 Juli 2024 nanti.

"Jamaah pada kloter XVII ini berada dalam keadaan sehat, Insyaa Allah hari Kamis depan sudah sampai di Payakumbuh," pungkasnya.

Pada penyambutan itu, Pj. Wali Kota Payakumbuh Suprayitno turut didampingi oleh Asisten I Dafrul Pasi, Asisten III Ikon Satria Chan, Kabag Kesra Efrizal dan jajaran Kemenag Kota Payakumbuh. (**).